

# つくも保育園だより

平成27年 12月



寒さも増し、着実に雪の季節を感じる頃になりました。玄関前のアプローチに、今年も保護者委員の方にイルミネーションの飾り付けをして頂きました。降園時にはキラキラと輝いています。

12月は大人にとっては何かと忙しい月ですが、子ども達にとってはお遊戯会、クリスマスと夢が大きく膨らむ行事も盛りだくさんです。子ども達一人一人の成長を感じ、自分で表現する力が十分に発揮できるように支えていき、自信につなげていきたいと思ひます。

また、年末年始は出かける機会も多くなると思ひますが、怪我や事故に十分にお気を付けてください。休み明けに、子ども達からたくさんのお話が聞けることを楽しみにしています。 園長 高木 小津江

## 赤い羽根共同募金へのご協力ありがとうございました。

皆様のあたたかいご協力により、20,373円を山形県共同募金会山形支会に贈呈させていただきました。

## 12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
				歯科検診		
6	7	8	9	10	11	12
		おゆうぎ会 総練習①	身体測定	おゆうぎ会 総練習② 公開リハーサル		おゆうぎ会
13	14	15	16	17	18	19
			災害訓練			
※絵本代と保護者会費の集金袋を16日(水)に配布します。 年内中の集金にご協力をお願いします。						
20	21	22	23	24	25	26
			天皇誕生日	クリスマス 誕生会		
27	28	29	30	31		
	延長保育 19:00まで	年末休み	年末休み	年末休み ~1/3まで		

## 1月の予定

1/21(木) 祖父母参観・だんごさし(以上児) クラス懇談会を予定しております。  
1/14(木)はと組、1/19(火)りす組、1/26(火)ひよこ組、1/28(木)うさぎ組、ぱんだ組は2月を予定しています。

## 保育目標

- ・自分の思いを表現する楽しさを味わう
- ・イメージをもって なりきったり友達とやりとりしたりする事を楽しむ



つくも保育園

〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623

<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>



## 2月生まれのお友だち

- |                |                  |
|----------------|------------------|
| もり ゆのさん(1さい)   | すぎうら りゅうとさん(5さい) |
| よしだ りささん(1さい)  | あべ はやせさん(6さい)    |
| たかはし とあさん(3さい) | たかはし まいとさん(6さい)  |
| しだ りのさん(3さい)   | いとう はやとさん(6さい)   |
| かつら ゆあさん(3さい)  | くらます ゆうすけさん(6さい) |
| えのもと まこさん(4さい) | くろめま こはくさん(6さい)  |



## クラスより

新しいお友だちが仲間に入ってお部屋も賑やかになりました。クリスマスの飾りを指差しながら「あっ！」と声を出したり、笑顔もたくさん見られるようになりました。朝の会の絵本の読み聞かせでは、好きな絵が出てくると身を乗り出して見えています。好きな絵本は繰り返し読んでほしい子ども達、指さしや言葉のやり取りをいろいろ経験しながらたくさん楽しんでいきたいと思ひます。

お散歩に出かけると、落ち葉を拾って見せてくれたり、カシャカシャ音になる落ち葉の上を歩くのを楽しむ姿が見られます。室内でも、子どもたち同士の関わりが増えてきて、おままごと遊びなどでは「はい、どーぞ」「どーも」と、ほほえましい姿が見られるようになりました。また、体を動かす事が大好きなつぎループのお友だち。今月もマツの山を上り下りしたり、天気がいい日には戸外で遊び、心と体を満たしながら、寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思ひます。

室内遊びではボタン留めやひも通しに集中して遊ぶ姿があり、だんだんと指の器用さも増えています。戸外遊びでは、寒さも忘れるぐらい元気にドングリや松ぼっくりを拾ったり、落ち葉に目や口となる穴を開けて「葉っぱおぼけ」にしてお友だちと見せ合いっこをして秋を感じながら遊んでいます。今月は音楽に合わせて体を十分に動かしながら遊んでいきたいと思ひます。

赤や黄に色づいた落ち葉やドングリなど秋の自然に触れて「きれいだね」「ドングリりす組さんいっぱい！」と嬉しさを伝えあう姿がたくさん見られました。遊んで帰ってきてからのうがいも「がらがら、ペッ」と喜んでしています。毎日の中で身のまわりのことにいいねいに取り組んでいるところ。おゆうぎ会に向けて友だちと言葉のやりとりをしながら表現遊びを楽しんでいきたいです。



うさぎ組 おゆうぎ会で「てぶくろ」の音楽劇をすることに決まり、子ども達は興味をもって「てぶくろ」のお話の世界を楽しんでいます。簡単なセリフのやり取りや振り付けなども上手になり、本番への期待がふくらんできているようです。

今月はイメージを共有して遊んだり、自分の思いを伝えたりしながら、友だちとのつながりを深めていきたいと思ひます。また、広告や廃材を切ったり、貼ったりして自由に作る経験をしながら、製作遊びの楽しさに触れていければと思ひます。

ぱんだ組 おゆうぎ会では普段から楽しんでいる忍者修行にちなんだ物語の中で運動遊びを発表します。「鉄棒にしようかな...、マツにしようかな...」「僕は逆上がりチャレンジしてみよう」等、子ども一人一人がどんな技に挑戦しようか考え、毎日練習に励んでいます。

これからも楽しみながら、皆で力を合わせて練習していきたいと思ひます。また、手洗いうがいを心がけ、健康管理も気を付けていきたいです。

きりん組 毎朝各クラスのお茶うがいのポットを運んだり、園庭の落ち葉拾いを声をかけあいながらすすんで行ったりと、ぐっとお兄さんお姉さんらしくなってきた子ども達です。

おゆうぎ会に向けて、劇や合奏では配役や楽器のパートを子ども達と一緒に話し合いながら決めました。自分の考えを伝え合うことで、他の友達とのつながりも深まっているようです。子ども達一人一人が自信を持って活動できるように援助し、みんなで一つのものを作り上げることを楽しんでいきたいと思ひます。

12月12日(土)はおゆうぎ会です。子どもたちは、毎日楽しみながら練習しています。これから、衣装などをお願いすることがあるかと思ひますが、ご協力をお願いします。詳しくは、各クラスよりお知らせします。子どもたちの成長した姿をご覧下さい。お楽しみに！

- |      |              |      |                     |
|------|--------------|------|---------------------|
| ・きりん | 劇 「十二支のはじまり」 | ・りす  | 表現遊び「おおきな おいも」      |
|      | 合奏「聖者の行進」    |      |                     |
|      | 歌「夢のかげら」     | ・はと  | 表現遊び「くらい くらい」       |
| ・ぱんだ | 劇ごっこ「忍者の修行」  |      |                     |
| ・うさぎ | 音楽劇「てぶくろ」    | ・ひよこ | 表現遊び「かわいいサンタがやってきた」 |

